

Toutefois, il est toujours extrêmement difficile d'obtenir une bonne chambre de la mi-septembre à la mi-novembre. La réservation d'une chambre est habituellement confirmée par une lettre de l'Ambassade à l'hôtel.

Mentionnons que certains hôtels irakiens acceptent les cartes de crédit et que les opérations de change peuvent être effectuées dans des succursales de banques dans la plupart des hôtels de première classe.

Règlements douaniers

Les droits de douane sont prélevés à des taux allant de 15 p. 100 à 300 p. 100 conformément aux directives officielles. Cependant, des exemptions de droits de douane sont accordées dans le cas de projets régis par la loi n° 60 de 1985 ou la loi n° 115 de 1982. La plupart des biens durables servant à un projet, comme les véhicules et le matériel, entreraient au pays en vertu d'un permis temporaire. Ces articles doivent être retournés lorsqu'ils ne sont plus nécessaires.

Santé et sécurité personnelle

Le voyageur qui se rend en Iraq pour plus de quatre jours doit être muni d'un certificat attestant qu'il n'a pas le SIDA. Il peut obtenir ce certificat avant son départ ou au cours des cinq premiers jours de son séjour à Baghdâd. À Baghdâd et dans les autres villes, l'eau du robinet est généralement potable; cependant, si elle n'a pas été filtrée, elle contient généralement une quantité considérable de limon. Les conditions d'hygiène sont généralement bonnes, mais on conseille aux visiteurs de choisir avec une prudence normale les endroits pour manger et boire, afin de s'assurer de la fraîcheur des aliments. Les visiteurs qui arrivent directement de pays où le climat est plus frais devraient, au milieu de l'été, s'assurer de boire beaucoup de liquide pour éviter la déshydratation causée par les températures extrêmement élevées et le faible taux d'humidité en Iraq. De façon générale, l'Iraq est un pays sûr pour les visiteurs, mais le nombre de petits vols s'accroît.